



ASOCARBONO y la OPIAC proyectan alianza estratégica para fortalecer los proyectos REDD+ en Colombia

El pasado 28 de febrero, ASOCARBONO se reunió con el Comité Directivo de la Organización Nacional de los Pueblos Indígenas de la Amazonía Colombiana—OPIAC, para avanzar en la confirmación de una alianza estratégica entre las partes, para fortalecer los proyectos REDD+ y la protección socio ambiental de los territorios indígenas en la Amazonía colombiana.

Durante las conversaciones se evidenciaron coincidencias importantes entre ambas partes que nos permitirá trabajar de manera conjunta en el proceso de discusión de la normatividad anunciada por el MADS sobre los mercados de carbono en el país y el desarrollo de los proyectos REDD+.



El primer escenario será la participación conjunta en el Foro de Economía Forestal en el PND de la Comisión accidental Bosques y Cambio Climático en el Congreso de la República, el cual se llevará a cabo el próximo 7 de marzo.

Posteriormente se elaborará un memorando de entendimiento con base en unos principios de actuación de las partes en los proyectos REDD+ y un plan de trabajo para el año 2023.

Desde la dirección ejecutiva de ASOCARBONO manifestamos nuestra satisfacción por este acercamiento y el proceso que hemos iniciamos con la OPIAC, que hace parte de la mayor dinámica de relacionamiento con las diversas comunidades de Colombia.

OTRAS NOTICIAS

- **ASOCARBONO** participará en el FORO “Economía Forestal en el PND” organizado por Comisión Accidental Bosque y Cambio Climático.
- **ASOCARBONO** conversó con medios de comunicación sobre Cambio Climático y Mercados de Carbono.
- En Bogotá, se llevará a cabo la ASAMBLEA general de ASOCARBONO.

ASOCARBONO participará en el FORO “Economía Forestal en el PND” organizado por Comisión Accidental de Bosque y Cambio Climático



El próximo 7 de marzo la Asociación participará en el foro “Economía Forestal en el PND” con una ponencia denominada “El Mercado de Carbono ¿Una oportunidad para el desarrollo de un nuevo sector económico?”, realizada por parte de nuestro director ejecutivo Francisco Ocampo.

Es de resaltar que, la participación en este foro hace parte del proceso de relacionamiento con el Congreso de la República en la discusión del Plan Nacional de Desarrollo y de otros asuntos de importancia para el gremio.

ASOCARBONO conversó con medios de comunicación sobre Cambio Climático y Mercados de Carbono

En el marco de la estrategia de relacionamiento y fortalecimiento de ASOCARBONO con los diferentes actores en Colombia, el pasado 28 de febrero, el equipo técnico de la Asociación, su director ejecutivo y el área de comunicaciones, realizaron un encuentro con diferentes periodistas, con el fin de fortalecer los temas relaciones con cambio climático y mercados de carbono, ODS, Política Pública de Cambio Climático, proyectos REDD+ y otros de interés para ambas partes.

ASOCARBONO continuará realizando este tipo de encuentros con los medios de comunicación a lo largo del país que permitirán despejar dudas en estos temas y llevar a los colombianos una información más certera y precisa sobre el gremio y los mercados.



En Bogotá, se llevará a cabo la ASAMBLEA General Ordinaria de ASOCARBONO

El próximo viernes 24 de marzo, se realizará la Asamblea General Ordinaria de la Asociación. En este encuentro, se elegirán tres renglones de la Junta Directiva que rotan este año, para lo cual invitamos a quienes quieran postularse a ir preparándose.

La Asamblea se llevará a cabo en el Hotel Bogotá 100 (Calle 100 #14-26) a partir de las 9:00am.

Las instrucciones para las elecciones se estarán informando oportunamente, así mismo, adjuntamos la citación a la Asamblea y el poder para las entidades que deban representarse por una persona diferente al representante legal.



Para 2023 se ajustó el valor de la cuota de membresía anual de ASOCARBONO

La junta directiva, en su reunión del pasado jueves 23 de febrero de 2023, ajustó el valor de la cuota de membresía anual en un 20%. Las cuotas no tuvieron ajustes en los años 2021 y 2022, por lo que se consideró este aumento para recuperar el valor por la inflación causada durante estos períodos.

De igual manera, a los miembros que se les hubiese facturado el sostenimiento de la afiliación para los períodos diciembre 2022 – diciembre 2023 (caso de los miembros fundadores de la Asociación), enero 2023 – enero 2024 y febrero

2023 – febrero 2024, con el valor de la cuota anterior, se les hará una factura por el valor adicional dejado de facturar.

ASOCARBONO agradece a todos sus asociados su comprensión y colaboración y resalta que continuará trabajando por una política de cambio climático y de mercados de carbono, sólida y sostenible.

ASOCARBONO fortalece su Programa de Formación e invita a sus Asociados a participar en los diferentes cursos

Con el fin de fortalecer el mercado del carbono y a nuestro gremio y demás actores interesados, ASOCARBONO les presenta la programación del primer semestre del año 2023 para nuestros cursos de formación.

En este momento tenemos inscripciones abiertas para el curso de formulación y el curso de auditoría interna de iniciativas de mitigación de GEI.

En los meses de abril, mayo y junio estaremos ofreciendo cursos sectoriales.

Más información a info@asocarbono.org

Programas De FORMACIÓN ¡INSCRIPCIONES ABIERTAS!
 MODALIDAD VIRTUAL
 Fechas: 8 al 18 Marzo
 Curso **Formulación Proyectos de mitigación de Gases de Efecto Invernadero**
 Valor inscripción \$2.000.000 IVA incluido
 20% descuento para asociados

Inscripciones e información: info@asocarbono.org ASOCEC asocarbono

Programas De FORMACIÓN ¡INSCRIPCIONES ABIERTAS!
 MODALIDAD VIRTUAL
 Fechas: 22 Marzo al 1 abril
 Curso **Auditor líder en verificación y validación de proyectos GEI**
 Valor inscripción \$2.000.000 IVA incluido
 20% descuento para asociados

Inscripciones e información: info@asocarbono.org ASOCEC asocarbono

A partir de marzo, ASOCARBONO contará con una agencia que apoyará a fortalecer sus relaciones públicas

Con el fin de ampliar y fortalecer el relacionamiento directo e influyente con el Gobierno Nacional, en especial con las entidades que hacen parte del SISCLIMA, con las comunidades, con el Congreso de la República, con otros gremios y con organizaciones internacionales, para incidir en la Política Pública de Cambio Climático. Tras un proceso de revisión y selección, la Junta Directiva de ASOCARBONO en su última reunión, eligió a la firma consultora de relaciones públicas ORZA para que apoye a la dirección ejecutiva en estos procesos.

A partir de este mes de marzo, esta firma consultora estará trabajando de la mano del área de comunicaciones y de la dirección ejecutiva para lograr los objetivos propuestos en pro del fortalecimiento de nuestro gremio.